



ProAm Nummer 15 in Realp

Am 17. August 2022 wurde in Realp das 15. ProAM ausgetragen. Insgesamt waren 9 Teams am Start.

Gute Ausgangslage

Die Spielbedingungen waren auch in diesem Jahr hervorragend, was sich auch die positive Stimmung im Teilnehmerfeld auswirkte. Nebst den Pros waren auch einige sehr gute Amateure mit tiefen Single Handicaps am Start. Dies hatte insbesondere auch Auswirkungen auf die Resultate, die an diesem Tag erzielt wurden. Es wurde in 4er Teams gespielt, wobei jeweils die beiden besten Brutto- und Nettoresultate pro Loch in die Wertung einfließen.

Zweimal Margret's Pick

Das Team "Margret's Pick" siegte sowohl in der Brutto- wie auch in der Nettokategorie. Brutto erspielte das Team mit James Johnson (Swiss PGA), Howard Wentworth Roberts (Lucerne), Gody Gisler (Andermatt Realp) und Daniel Speer (Andermatt Realp) insgesamt 77 Punkte. Netto wurden es gar 86 Punkte.

Nur einen Punkt Rückstand auf Platz 2 (wies das Team "Company Lodge" (David Crawley, Swiss PGA, Keir Grimwood, Peter Widdup und Joel Arnold, alle Andermatt Realp) auf, sprich 76 Brutto- respektive 85 Nettopunkte.

Im 3. Rang Brutto finden wir das Team "Gotthard Realp" mit 69 Punkten. Zum Team gehörten: Patrick Ruppen (Swiss PGA), Christoph Wipfli, Frank Risi und Manuela von Wyttenbach alle vom GC Andermatt Realp. Schön zu sehen, dass der Begriff Gotthard-Realp nicht ganz verschwindet.

Den 3. Rang in der Nettokategorie ging auf die Südseite des Gotthards. Lorenzo Castelli (Pro Italien) mit Enrico Pedrazzini, Claudio Naiaretti und Stefano Bignasca bildeten das Team "Fondazione Margherita". Sie erspielten Netto 83 Punkte.

Herzlichen Dank allen Teilnehmer und Teilnehmerinnen und hoffentlich sehen wir uns wieder am 16. ProAM in Realp!